



## Retour sur la première semaine des langues au collège Jules Verne

publié le 05/04/2023

Un quizz des langues le lundi 27/03/23, et une rencontre "Présente ta langue" le vendredi 31/03/23.

Une cinquantaine d'élèves ont été mobilisés sur la pause méridienne sur ces 2 dates, et 15 classes en amont durant les cours de langues.

Un travail avec les agents et l'administration sur les menus de la cantine inspirés des 5 langues enseignées au collège Jules Verne : anglais, espagnol, allemand, chinois et latin.

On a entendu, pratiqué, appris autour des langues maternelles de nos élèves : le malgache, l'arabe, la Langue des Signes Française, le portugais, le russe, le polonais, le catalan, le tigrigna et tant d'autres !

Les classes ont préparé cette semaine en amont, générant des nuages de mots, et ont fait des illustrations, dessiné des drapeaux, et certains ont participé au concours "Dessine ta langue".

Les prix des enseignants et du CVC seront décernés à la rentrée.

Cette première édition donne des idées pour les années à venir !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.